

17.04.2008 21:49

Kameraden geht die Luft nicht aus

239 Atemschutzträger der Feuerwehren im Bezirk St. Veit wurden auf ihre gesundheitliche und konditionelle Tauglichkeit untersucht. Nur zwei haben Test nicht bestanden.



Die Atemschutztrupps der Feuerwehren sind bei Einsätzen immer an vorderster Front Foto: kk/Bezirksfeuerwehrkommando

Die Atemschutzträger der Feuerwehren sind bei Einsätzen immer an vorderster Front. Dort, wo es sozusagen richtig heiß her geht. Dafür müssen die Kameraden gesundheitliche und konditionelle Voraussetzungen mitbringen. Der vorgeschriebenen Atemschutzuntersuchung stellten sich jetzt 239 Feuerwehrmitglieder aus dem Bezirk St. Veit. Das Ergebnis ist "atemberaubend" gut. Nur zwei Kameraden sind untauglich. "Damit liegen wir im kärntenweiten Spitzenfeld", sagt Wilhelm Mitterdorfer, Bezirksbeauftragter für Öffentlichkeitsarbeit.

Zum Thema

► **45 Männer im Euro-Einsatz**

Hochwertigen Ausrüstung.

"Die Gesundheit und Leistungsfähigkeit des Atemschutzträgers ist neben

der theoretischen und technischen Ausbildung sowie einer hochwertigen Ausrüstung, der wichtigste Faktor zur Risikominimierung", sagt Heinz Novak, Bezirksamtschutzbeauftragter. Bei der Untersuchung wurden vom Bezirksfeuerwehrarzt Otto Liechtenecker allgemeine Gesundheitsdaten erhoben, die Leistungsfähigkeit und die Gesundheit des kardiopulmonalen Systems mittels Lungenfunktionstest und Belastungsergometrie festgestellt.

Gesundheit der Kameraden. Insgesamt wurde in den vergangenen zwei Wochen in St. Veit 160 Stunden lang die Gesundheit der Kameraden untersucht. Von 214 untersuchten Männern sind zwei gänzlich, 23 vorübergehend untauglich. Von den sechs getesteten Frauen sind zwei vorübergehend untauglich. "Vorübergehend" bedeutet, dass die Männer und Frauen zwar gesund sind, aber dass es leichte konditionelle Mängel gibt, an denen sie bis zur nächsten Untersuchungsrunde im Herbst arbeiten können", sagt Mitterdorfer.

MELANIE FANZOTT

 **Drucken**

 **Versenden**

Zurück

Tankstellen-Steuerberater

Spezialisten bei Steuerberatung für Tankstellenpartner in Österreich



Verkaufen Sie Ihr Auto

Wir vermitteln Ihnen einen Käufer in nur 3 Tagen. Garantiert!

Google-Anzeigen

Mehr Sankt Veit

Krüge voll mit Stadtgeschichte

Seit 15 Jahren will er mit Sicherheit...

Bei einem Sieg ist der Aufstieg endgü...

Feuerwehrmann feierte 95. Geburtstag

Computer-Freunde eroberten das Gurktal